

# INNENSTADT NEU DENKEN

# Begrünung der Innenstadt

**Der heutige Versiegelungsgrad in den Innenstädten – also der Flächenanteil, der für Gebäude, Straßen, Wege oder Plätze genutzt wird – ist hoch.** In der Bremerhavener Innenstadt bedeutet dieses wenig Platz für Bepflanzungen und natürliche Interaktionsräume, eine eingeschränkte Biodiversität und begrenzter Schutz vor Starkregenereignissen. Wie sollte daher die Innenstadt in Zukunft begrünt werden, um diese Herausforderungen zu meistern und

für eine gute Aufenthaltsqualität zu sorgen? Für diese Konzeptstudie konnte ebenfalls das Planungsbüro De Zwarte Hond gewonnen werden.

Auch zu diesem Projekt wurde eine Umfrage durchgeführt. 2.400 Bürger:innen haben sich daran beteiligt und gewiped. Die Ergebnisse aus der Umfrage und aus den Beteiligungsworkshops wurden im Konzept berücksichtigt.



Liselotte Gundermann und Markus Lüsse – die Landschaftsarchitekten des Gartenbauamtes – sind für dieses Projekt zuständig.

© Antje Schirmitke

COLUMBUSSTRASSE



THEODOR-  
HEUSS-  
PLATZ



KEILSTRASSE



LINZER STRASSE



MÜHLENSTRASSE



BÜRGERMEISTER-SMIDT-STRASSE



**SWIPOCRATIE**  
2.400 Bürger:innen  
haben an der Umfrage  
teilgenommen

